

Presse-Information

10. Februar 2022

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17 60313 Frankfurt am Main Tel.: 069 212-26893 presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de



Linie U3: An den Wochenenden weiterhin mit längeren Zügen in den Taunus

Da auch im Februar mit Wochenend-Ausflugsverkehr in den Taunus zu rechnen ist, behalten VGF und traffiQ für alle, die auf eine autofreie Anreise setzen, die erhöhte Kapazität auf der Linie U3 bei: An allen Samstagen und Sonntagen im Februar 2022, jeweils von 9 bis 18, fahren die Bahnen mit drei statt zwei Wagen. Die Linie U3 verkehrt vom Frankfurter Südbahnhof über Heddernheim und den Bahnhof Oberursel bis zur Hohemark und zurück. Die Schienenverbindung zwischen Frankfurt und Oberursel hat eine lange Tradition: Schon vor über 100 Jahren fuhren die Frankfurter:innen elektrisch in den Taunus. Die U3 hat zu einem großen Teil den damaligen Streckenverlauf beibehalten und ist heute eine der längsten Stadtbahnstrecken der VGF.

Stadtwerke Verkehrsgesellschaft Frankfurt am Main GmbH Unternehmenskommunikation

Kurt-Schumacher-Straße 8 60311 Frankfurt am Main Tel.: 069 213-27495 presse@vgf-ffm.de | www.vgf-ffm.de